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第一回補切り日7月 1日-8月 1日

第二同杯切り日8月30日 )9月15口に変更。

0第 46同社会を明する運動啓発パレード.

10月20開催.

参加者 遠藤 二 郎、須藤 起夫、小坂 一 郎、

高村  弘 、関岡 俊二、津守 弘範、

高野 範妖 中山 恒武

その他の議題

0ア ジア大会参加協力について

②ロータリー財団割寸について

0地 区行事日程について

0地 区親睦ゴルフ大会について

0地 区インターアクト大会について

OI M準 備経過報告

分区野球、分FXVR睦ゴルフ、水泳同好会の件等、

詳細については、関係委員会からご連知申し上げ

ます。

◎点鐘       会 長 遠藤 車 F

◎ロータリーソング 「我等の蜘

ソングリーダー 吉 沢 洋 景

◎お客様紹介         会 長 遠藤 二 郎

大熊 茂 由様 は蔵府中RC)

岡野 ― 馬様 僚凍多摩RC)

力石 輝 夫様 僚京多摩RC)

松岡 久 雄様 (NTT武 蔵野ヨ吉 企 画桐

氏家 源大様 (NTT内 餞野ヨ酌

◎銚 諾      会 長 惑 ヨ F

O稲 城ロータリークラブヘ須藤幹事と表敬訪問

(7/18)

0第 」コ 多 摩束分区連絡会が、よみうリグリーンク

ラブにおいて開催された。

当クラブからの出席者は、会長、幹事および赤尾G

SE地 区品J同」委員長、伊祥晴少4交 換副医員長と喜

翔司西川さん。 (7/23)

◎幹事報告

C交換学生メッテ・アルス オ ールセンさんに、修了

証を授与しました。

0第一回クラブ駐業討士委員会のご案内。 8,26冊 畠

C各 クラブの雑誌委員長会議開催こ凛内。 9112開催.

0ア ジアコ生ルセ連数甜培帽1期間変更の件コ

り ""ゆ つ "ゆ ゆ "ウ わ

委 員 会 報 告

◎出席委員会

会員総教

出席者数

:T正出席者

本国出席率

出席委員

51名

40名

41イ名

80 39

伊津 ケ イ

7/17 訂 止出席率   8039%
7/10 最 終訂止出席率 9002%

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 !遠藤 二閣   副 委誘 tD如 博
幹  事 :須藤 超基   委   員 :大松誠二 伊藤英也 村上久
会報委員長 :小坂 一 郎 杉野忘保子 山 崎光―

匁常者 11名 一大旺 、長御 明宏、飯島裕美、北

村幸彦、中山順―'R伊 神怠 中山恒武、関岡俊二、

新海源四則氏内田茂男、山崎光一

言少年交換委員会

ク)確

多摩RC

丸子RC

日本橋西RC
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京エブラザホテル多摩561号

千EL 0423-72-6463/F:AX 0423-72-3494

例会日 0週 水曜日12:30月の最終例会18:30

メークアップ

イヂ神 稔  7/11

7/23

関岡俊= 7/9

J跡寸辛Fr 7/25

中山恒武 7/17

行動力と先見の眼で

吉い空線の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらか混然一体調和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く要を示している。

の実践 ケ

第279回 例 会 報 告 仔/御

(1996年～1997年度第4口例会)

例会場 京王ブラザホテル多摩 (たまつばき)



◎ニコニコBOX   親 略詢 委員会 平野 行広

大熊 夜 由様…よろしくお願い申し上けますコ

達藤 二 郎 お客様ようこそ!松 問様卓話よろしくお

願いいたします。

佐1白 和 懐 先 日のオーブン式の時は皆様ありがとう

ござ1 まヽした.

大熊 指 大 本 日、正年12時メッテは成田を離陸しま

した,伊 神さん、宮本、関岡夫妻と風間夫人派遣留

学■の小野直実さんと私の家内が見送りに行きまし

た.

Pむ P.5=郎…先日はスクラッチ会で大変お世話になり

ましたtあ のように素晴らしい号旺 は初めて拝見し

ましたc今 でも目に浮かびます。

平野 行 広…不況の最叶ヽ 木年度、米 1特別笥守金集

金をおうせつかって居ります。皆様方のこ抑 4とご

協力をお願いしま先

橋回 '半二…ヨtt寸会員1万坪の別LL、何から何まで素

晴らしく、大変お世話になり有難うございましたE

猪校 末 男…ゴルフに行けす残念です。

村上  久 …松同様の卓話を楽しみにしています。

本国合計 筆 1,000円

◎東京湾クルーズのこ案内 親 建活動委員会 菊 地 敏

8月25日開催っ

◎野球同好会について 野 球同好会 監督 高 村  弘

キャプテン 藤 本 吉 文

多摩東分区野球大会に備え、多摩RCと 練習試合を行

ヽヽまチ

日 程  ¬ 或8年 8月 1日 (和

時 間  午 後'00～ 9t00 (15分 前集合)

場 所  小 杉球場

X当 日ナイター料金をご持参下さい。(1人=1,000)

◎簡自和度

京エブラザホテル内写真館オープン式にお花をいただ

き、ありかとうございました。とのおネしのこ1角拶があ

りました,日 白さんより言と金の品 (漢方葉)を いただ

きました,

◎卓 話

「インターネット通信」について

日稲 窪塙部榊 武眉醒予飼古

企画部長 松 同 久 雄様

「インターネ‐ント通信_に ついてのお話の前に、マル

チメディアの概念をお話します.

判本で利用されていた通信、パソコン、ケーム、放送

などの情報の表現手段をいくつカヤJみ合わせて流すもの

を、マルチメディアと言いますが、マルチメディアを理

解する上で4つのキーワードがあります。

●アナグロからのデジタル化

②ネットワーク 0応き個、遅拝詠酌

0双 方向性

C人 にやさしい技術 (ヒューマンインターフェイス)

これら4つのキーワードカ新 しいメディアを形成しま

す。

次に、マルチメディアの手法であるインターネットに

ついてお話しますⅢ1969年にアメリカの国防省のARP

Anetか らはじまり、1984年く日本で,ユ大学を中ッじヤこ

実験わ濃み重ねられへ1989年に商用ネットとして解禁さ

れてから、アッというl神こ普及しました.

現在、世界中で900万台 (10年前は6万台)の ホス

トカサ身売されています。

そのネげ日rよヽぃTw(ワ ールド・ヮイド ウ ェイラめが

開発されてからは告玉に広くなり、企業案内、商品情報

などのPRに 使われている 方 、オンラインショッピン

ク均増えてきて、世界中の商品が買えるようになりました.

しかし、実際には、拍=者の多くは大学や自手が占め

ており、また、利用者の大半力増0歳代、そして、男性が

圧倒的に多いという特徴がみられま丸

インターネットを自由に使えるというネットワークの

利点力村勝手にのぞかれてしまうという欠点 (ハッカーの

おそれ)に なったり、切り替えに時間力均 かヽり、英語が

ベースのコンピューターの、言葉の壁を剤 『する対寛さ、

利用料ヘ パソコンわヽ必要であるなどの問題点があげら

れます力ヽ これらの課題も年々改善されてきていますE

ホームページを作ってみたいと思っている方には、今

は楼も良く、アトランタ五輪特集か瞬時に見られるなど、

情報の質の高いもの力判 共されるようになれば、インタ

ーネットは大変面白いと思います.世 界中のニュースが

読みとれる一方で、身近な商店街の0情 報や、新しいお

なの紹介、tLb.の文化情報が日常生活にも生かされるで

しよう3

(今回の担当 伊 繭


